

## 1956 :

### Der engere Vorstand :

* Präsident	: Reimen Henri
* Sekretär	: Schaack Antoine
* Kassierer	: Grisius Leon
* Tätowiermeister	: Schwartz Jean

Unter der Schirmherrschaft der Wiltzer Gemeindeverwaltung und der USAL fand vom 15. Bis 17. Dezember 1956 die Regional-Ausstellung im Festsaal der Primärschule in Wiltz statt. Die Preisrichter Roller, Stoffel, Theisen, Hastert, Frank und Tholl prämierten 480 Tiere, davon 81 Nummern in der Jugendgruppe und 208 Geflügel.

Im Luxemburger Kaninchenherdbuch wurden 1411 Würfe mit 6295 Jungtieren eingetragen, 14430 Geflügelringe wurden bezogen.

## 1957 :

Die 5. Auflage des Luxemburger Standards wurde herausgegeben. Dieses Werk behielt seine Gültigkeit bis ins Jahr 1985 !

Die 6. Europaschau fand in Gent/Belgien statt. 86 Tiere aus Luxemburg waren ausgestellt.

Leider fehlen sämtliche Berichte und Unterlagen unseres Vereins des Jahres 1957 und 1958 !

## 1958 :

Während der Tagung der Entente Européenne in La Haye am 18.07.1958, wurde Michel Reuter zum Generalsekretär gewählt.

Am 28.12.1958 wurde Grisius Léon als Vertreter der Nordgruppe in den Landesverbandsvorstand gewählt.

Auf der Landesausstellung standen 311 Hühner und 1194 Kaninchen. Nic Teckes aus Monnerich wurde als B-Preisrichter beim Geflügel ernannt.

## 1959 :

Der Vorstand :	Präsident	: Reimen Henri
	Vize-Präsident	: Fraiture Jean
	Sekretär	: Schaack Antoine
	Kassierer	: Grisius Leon
	Beisitzende	: Schwartz Jean
		Knoop Paul
		Daubach Nic
		Düsseldorf Alfred

Die 6. Ausstellung in Wiltz fand am 19. und 20. Dezember im Festsaal der Primärschule statt. Die 33 Geflügel und die 119 Kaninchen wurden von den Herren Hastert und Stoffel prämiert. Desweiteren wurden Tauben, Meerschweinchen und Fasanen dem Besucher vorgestellt, sowie ein Eierstand von Fraiture Jean.

Der Landesverband besteht nun aus 43 Vereinen mit 3610 Mitgliedern. Es wurden 10820 Geflügelringe im Jahr 1959 bezogen.

## **Die Berichte und Unterlagen der Jahre 1960, 1961 und 1962 sind leider nicht vorhanden !**

### **1960 :**

Der Landesverband beteiligt sich mit 352 Tieren an der Landwirtschaftlichen Ausstellung in Ettelbrück.

Die Europaschau fand in den Grugahallen in Essen statt

Am 01.12.1960 wird die ‚Neugründung‘ des Vereins Ettelbrück mitgeteilt. Als Tätzeichen erhält der neue Verein die Initialen ‚EB‘.

### **1961 :**

Am 28.09.1961 feierte unser geschätzter Landespräsident Bernard Herschbach seinen 70. Geburtstag. Er führte schon seit 40 Jahren die Geschicke des Landesverbandes !

### **1962 :**

Am 04.März 1962 wurde der Scheckenclub Letzebuerg gegründet. Gründungspräsident war Roger Erpelding, Schriftführer René Woltz.

Am 08.April 1962 wurde der Zwerghuhn-Club gegründet. Gründungspräsident war Ady Hoffmann aus Düdelingen.

### **1963 :**

Die diesjährige Schau wurde wiederum in der Primärschule abgehalten und zwar am 12.+13.Januar 1963.

Der Vorstand hatte nur in einigen Positionen geändert. Beisitzende, die Herren Müller Guy und Schmitz Josy anstelle von den Herren Knoop Paul und Düsseldorf Alfred.

200 Tiere stellten sich den Preisrichtern Erpelding Roger, Theisen Jean, Tholl Jean, Huss Jos und Reichling Ed., darunter 80 Nummern Geflügel, Fasanen, Tauben und Enten präsentierten sich den Besuchern.

Am 10.02.1963 wurden die Vereine Clerf , Bissen und Beckerich-Schweichertal gegründet.